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本报讯（记者 朱琳 通讯员 孔庆洁） 昨天，
由宁波市委网信办指导、宁波市计算机信息网络
安全协会和宁波市互联网发展联合会联合主办的

“2019宁波市信息网络安全高峰论坛”在富邦大
酒店举行。论坛主题为“数字经济与数据安全”，
500余名业界专家、行业精英以及金融、医疗、教
育、电力等网络安全关键行业单位代表齐聚，为宁
波的网络安全防护和数字经济发展出谋划策。

本次论坛旨在提升宁波市网络安全关键行业
的使用单位、使用者防范意识，进一步促进行业内
技术交流，积极应对网络安全和信息安全的新形
势、新挑战、新应用。

宁波市委常委、宣传部部长万亚伟，市委宣传
部副部长、网信办主任林大吉，市委网信办副主任

江再国，市公安局网安支队支队长管海旻等出席
活动。

万亚伟在讲话中表示，在数字经济强势崛起
的过程中，我们既有机遇也面临着挑战。一方面，
数字基础设施的建设，为广大企业带来新商机；另
一方面，数据作为数字经济的根本要素，重要性日
益明显，由此带来的安全形势也更加严竣。

他提出了三点意见与大家共勉：一是用绝对
的忠诚担当起网络安全的重大使命，二是用底线
思维筑牢网络安全大屏障，三是用开拓创新精神
开创网络安全新局面。

随后，万亚伟、林大吉、江再国作为颁奖嘉宾，
分别为“2019宁波市第二届网络安全大赛”的一、
二、三等奖获奖选手颁奖。

论坛特别邀请了国家集成电路产业发展咨
询委员会委员、国家信息化专家咨询委员会委
员、国家三网融合专家组成员、中国工程院院士
沈昌祥，国家信息中心首席信息师、分享经济研
究中心主任、“中国信息化百人会”执委兼秘书长
张新红，他们分别就《重启可信革命、夯实网络安
全等级保护基础》《数字经济：变革与机遇》等议
题作了专题报告，探讨网络安全的前瞻技术和产
业发展趋势。

论坛期间，来自天融信、海康威视、启明星辰
等国内著名IT企业的代表作了专题技术交流。

在金融、医疗和教育三大行业分论坛上，与会
人员针对行业内部信息网络安全建设展开互动交
流。

本报讯（记者 吴震宁 通讯员 叶吟泠 冯罗
鑫 徐淋玲 文/摄） 前天上午，邮政EMS快递员
将装有《准予迁入证明》的邮件送到在慈溪工作
的李小姐手中，她是全国通过“百度-慈溪公安办
证服务”办理人才引进落户业务的第一人。

“我去年年底毕业回国，今年3月到慈溪工作，
感觉在慈溪办理人才引进落户非常便利。”李小姐
说，她的户籍在新疆，知道可以在网上办理人才引
进落户后，她花了不到10分钟就完成了网上申报，
2个工作日后就收到了《准予迁入证明》，“真没想到
在手机上就能办理，就像网上购物一样便捷。”

人才是城市发展的关键要素，为吸引优秀人
才、留住人才，慈溪公安搭乘“互联网＋”的东风，
联合百度将人才引进落户业务“搬”上网，办理人
动动手指，在网上就可完成落户手续。

公安部门的户籍内勤通过“一事联办钉钉
群”，与人社部门联络员对接引进人才的落户信
息，落户人员只需动动手指，通过手机百度搜索

“慈溪公安”，点击治安户籍类下的“人才引进落

户”栏，并按照要求操作即可。无论是选择通过
EMS寄送还是上门取件，最多只需5个工作日就
可拿到相关证明。

“我们是无纸化办理，办理人不需要向我们
提供纸质材料；办理时间缩短至最多5个工作日；
办理人可以‘只跑一次’甚至‘零跑腿’，就能完成
人才引进落户手续办理。这一业务推出后，引进
人才能快捷轻松地办理业务，我们也希望他们能
感受到慈溪这个城市的贴心和温暖。”慈溪市公
安局户证中心民警告诉记者，李小姐是外省户
籍，所以她还需回原户籍地办理户口迁出手续，
再到户籍窗口办理户口迁入。而本省户籍的引
进人才在网上申请后，可以直接收到崭新的户口
本，真正实现“零跑腿”。

此前，引进人才要在慈溪落户，需要携带相
关证件前往慈溪市人力资源和社会保障局，开具

“人才引进落户证明”，携带该证明和相关证件到
落户所在地的户籍窗口办理手续，整个业务流程
需要10个工作日。
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